

## **PRESSEMITTEILUNG**

Miesbach, 28. September 2023



Foto: REO

### *Standortentwicklung*

#### **MiO Mobilitätstag informiert Mitarbeiter über die neue Mitfahrplattform**

- Erstes Cluster startet in Miesbach mit fünf Unternehmen
- Knapp 2.000 Mitarbeitende können ab sofort die neue Mitfahrplattform MiO

**Fünf Unternehmen aus dem Landkreis Miesbach starten am 28. September als erstes Cluster mit der neuen Mitfahrplattform. Zum Start von ‚Mitfahren im Oberland‘ (MiO) konnten sich beim MiO Mobilitätstag die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der teilnehmenden Unternehmen informieren und austauschen.**

Mit dem Projekt MiO, das die Regionalentwicklung Oberland (REO) im Landkreis einführte, können knapp 2.000 Mitarbeitende des Landratsamt Miesbach, des Krankenhauses, der Dinzler Kaffeerösterei, der Gemeinde Hausham und der REO über eine App flexible Fahrgemeinschaften bilden und somit zur Reduzierung des Individualverkehrs beitragen.

Zum Start des neuen Projekts organisierte die REO gemeinsam mit dem Landratsamt einen MiO-Mobilitätstag, um die teilnehmenden Mitarbeiter über die zukünftige Nutzung der MiO-App sowie Chancen und Vorteile zu informieren. Zudem konnten sich die Teilnehmer direkt in der App registrieren und sich untereinander auszutauschen.

„Wir haben mit der MiO App ein geschlossenes System, dass nur von den Arbeitnehmern genutzt werden kann, deren Firmen eine Lizenz erworben haben.“, erklärt die REO-Projektmanagerin Patricia Karling. „Damit möglichst viele Mitarbeitende mitmachen, können zum Beispiel Parkplätze für die Fahrgemeinschaften, eine Mobilitätsabsicherung oder ein Belohnungssystem für besonders aktive Nutzer von den Unternehmen angeboten werden. Wir hoffen, dass sich gleich zum Start viele Arbeitnehmer registrieren und ihre Fahrten einstellen“

Auch Landrat Olaf von Löwis und Haushams Bürgermeister Jens Zangenefeind waren bei der Auftaktveranstaltung mit vor Ort, um sich als MiO-Nutzer zu registrieren. „Es ist wichtig, dass wir dieses Thema ernst nehmen und Lösungsansätze suchen. Aus Landkreissicht ist dieses Projekt wahnsinnig viel wert“, so Zangenefeind.

Neben der Firma Step Mobility, die bei der Einführung von MiO unterstützten und bei der Registrierung halfen, waren auch der Otterfinger Radlkeller mit Jobrädern, ein Anbieter für E-Scooter sowie das Lastenrad der Stadt Miesbach zum Ausprobieren am MiO-Mobilitätstag mit vor Ort. Zudem stellte die Firma Easy-Share des E-Werks Tegernsee den Teilnehmern das Konzept Carsharing vor.

Weiterhin werden interessierte Betriebe aus der Region gesucht, die MiO ihren Mitarbeitenden anbieten wollen. Die Unternehmen können jederzeit einsteigen und mitmachen. Die Organisatoren der REO Patricia Karling und Florian Brunner stehen bei Fragen rund um MiO gerne zur Verfügung. Zudem steht am Freitag, den 13. Oktober eine weitere Info-Veranstaltung für Interessierte an.

#### **Über die Regionalentwicklung Oberland:**

Die Regionalentwicklung Oberland (REO) ist im Sommer 2022 aus zwei Unternehmen hervorgegangen: der Standortmarketing-Gesellschaft Landkreis Miesbach mbH und dem Tourismusverband Alpenregion Tegernsee Schliersee KU. Die REO setzt sich dafür ein, den Landkreis Miesbach als attraktiven Standort für Einheimische, Unternehmen und Gäste zu erhalten und nachhaltig weiterzuentwickeln. Das Team besteht aus Experten verschiedener Fachrichtungen, wie zum Beispiel Innovation, neue Arbeitswelten, Bildung und Ausbildung, regionale Wertschöpfung, Standort- und Tourismusentwicklung oder Tourismusmarketing und wird zukünftig interdisziplinär die verschiedenen Themen- und Projektschwerpunkte umsetzen.

#### **Über eine Veröffentlichung der Pressemitteilung würden wir uns sehr freuen! Bei weiteren Fragen steht Ihnen Patricia Karling gerne zur Verfügung:**

##### **Kontakt**

Patricia Karling  
Projektmanagerin Regionale Wertschöpfung | Innovation | ServusZUKUNFT  
+49 (0) 80 25 - 993 72 18  
[patricia.karling@regionalentwicklung-oberland.de](mailto:patricia.karling@regionalentwicklung-oberland.de)

##### **Pressekontakt**

Ilona Kaffl  
Kommunikation | Medien- und Öffentlichkeitsarbeit  
+49 (0) 80 25 - 993 72 61  
[ilona.kaffl@regionalentwicklung-oberland.de](mailto:ilona.kaffl@regionalentwicklung-oberland.de)

##### **Anschrift**

Regionalentwicklung Oberland KU  
Rathausplatz 2  
83714 Miesbach  
[www.regionalentwicklung-oberland.de](http://www.regionalentwicklung-oberland.de)

